



枝川小だより

やればできる
自分で考え、行動し、
決める場面を多く設定しよう

新しい仲間との顔合わせ～二中学区オンライン交流会～

11月25日(火)と26日(水)の午後、5・6年生の児童が、市毛小、津田小、堀口小の6年生および勝田二中生徒会役員とともに「二中学区オンライン交流会」を行いました。

当日は、「二中地区の子どもを地域で支える会」による授業参観及び懇談会もあって、20名以上の地域の皆様がこの様子を見守ってくださいました。交流会では、各校の取組の紹介や中学校生活についての質問等があり、児童は積極的に発言しながら、他校の友達や中学生との交流を深めました。

初めは緊張した表情を見せていましたが、オンラインで温かく応じてもらううちに笑顔が増え、学区のつながりを実感していました。今回の交流を通して、児童は自分たちのこれまでの学びを振り返るとともに、来年度の進学に向けて期待と意欲を高めました。授業後の学校運営協議会では、「他校へ本校のよさが発信できていた」、「一部の子だけでなく、参加した5・6年生全員ががんばっていた」との感想を委員の皆様からいただきました。



笑顔いっぱいの一歩～走れ走れ運動記録会～

11月28日(金)の2校時に「走れ走れ運動記録会」を実施しました。

2・3年生、4・5・6年生が、それぞれ800mから1200mの距離に挑戦し、これまでの練習の成果を発揮して力強い走りを見せました。

当日は、多くの保護者の皆様が応援に駆けつけ、子どもたちは温かい声援に背中を押されながら全力で走り抜くことができました。

参加した児童全員が自己記録を更新し、ゴール後に自分のタイムを聞いて自信に満ちた表情を浮かべていました。一人ひとりの努力が実を結んだ、達成感あふれる記録会となりました。



音楽にのせて広がる交流～枝川ふれあいまつり～

12月7日(日)の午前、枝川転作センターで「第40回枝川ふれあいまつり」が開催され、地域の皆様の温かな雰囲気に包まれる中、4~6年生の合奏団が演奏を披露しました。

演奏したのは「ジングルベル」「きよしこの夜」「ライラック」「Little Brown Jug」の4曲です。卒業生にも参加していただき、みんなで音楽を届けることができました。

多くの地域の方々から、子どもたちの演奏にあたたかい拍手を送っていました。練習の成果をしっかりと発揮し、仲間と息を合わせて演奏する姿に、地域とともに歩む本校らしさを感じました。本番前に緊張していた表情の子どもたちも、達成感いっぱいの笑顔に変わっていきました。地域の皆さんと音楽を通してつながる心温まる時間となりました。



年末の交通事故防止県民運動(12月1日から12月15日)の期間中です。

日没が早くなっています(12/8 現在 16:23)、道路横断時の安全確認、飛び出し防止、自転車で外出する際のヘルメット着用の徹底などに、あらためて気を付けてください。不審者についても要注意です。市内で9月以降、児童生徒に関わる不審者情報は8件起きており、すべて夕方以降の時刻(15時から18時)です。外出する際は、十分ご留意ください。